



México anuncia inversión millonaria de EE. UU. entre desconfianza por reforma judicial

■ ECONOMÍA



La presidenta de México, Claudia Sheinbaum, prometió delante de decenas de empresarios estadounidenses que sus inversiones están seguras, pese a las preocupaciones expresadas por algunos de ellos por la recientemente promulgada reforma judicial.

Cerca de 250 ejecutivos asistieron este año a la cumbre bilateral entre Estados Unidos y México, que se celebra anualmente, pero que esta vez tiene particular importancia por ocurrir en las primeras semanas de la Administración de la presidenta Claudia Sheinbaum.

La mandataria instó a los empresarios a confiar en la seguridad y estabilidad de sus inversiones privadas en el país, después de que los temores sobre las recientes reformas constitucionales dominaran la agenda del encuentro.

"Lo que queremos es un Poder Judicial libre de corrupción, que dé certeza jurídica al ciudadano de a pie, a la persona de menos recursos económicos del país y también al inversionista. Que todos sean iguales ante la ley, que es finalmente lo que dice nuestra Constitución", explicó la sucesora de Andrés Manuel López Obrador, quien promulgó la ley antes de dejar el cargo.

[México anuncia inversión millonaria de EE. UU. entre desconfianza por reforma judicial - Economía \(france24.com\)](https://france24.com)